

・努力は未来を拓く~

弥富北中学校2年生 学年通信 第13号 2017. 10. 10

校外学習 10月20日(金)

「グリーン平和と愛を広げようJIゃないCA!」

П П

総合的な学習の時間で取り組んでいる国際理解学習。2年生のテーマは「夢みる力~自分の 世界を広げる」です。学校祭後は10月の校外学習と11月の広島研修に向けて、「世界平和の ために」というねらいをもって学習をすすめています。

今回の校外学習も実行委員たちが、凝りに凝った素敵なスローガンを考えてくれました。訪 問先は、ピースあいちとJICAなごや地球ひろばです。"戦争と平和の資料館"ピースあいちは、 名古屋市名東区に2007年に設立された民設民営の資料館です。戦争を次代に伝え、平和の ために役立てることを目的に、ボランティアの方々の力で運営されています。当日は、ボラン ティアの方に、戦争に関する講話を聴かせていただき、館内展示のガイドもしていただく予定

1年生のときに訪れ、今回2度めの訪問となる"なごや地球ひろば"では、SDGsの特別展 の見学をします。またその前後には、ささしまライブ駅周辺の散策も行います。JICAのある「さ さしまライブ駅」 一帯は、この10月に街開きをしたばかりの名古屋の新スポットです。グローバルゲートビル、大学、テレビ局などが次々にオープンし、国際交流・歓迎の中心地として発展していくことが期待されている街です。新しい街を散策する中で、国際交流の街にふさわ しいグローバルな息吹も感じとってきましょう。

広島研修 11月9日(木)~10日(金)

広島研修スローガン 平和を 学び 願い 広げよう

弥富市が実施する広島研修も今年で7年目になります。上記のスローガンのもと、弥富市の 3中学校の2年生全員が参加できる研修です。「平和と人権を尊重し、世界恒久平和の実現に向 けて貢献できる意欲や実践的な態度を身につけること」と「自他を尊重し合い、日本の社会や文化に対する理解と愛情を深めるとともに、国際理解や国際協調の精神を養うこと」を目的に 毎年行われています。9月から事前学習も始まりました。学びを深めていきましょう。

<保護者の皆様へ>

- 校外学習で公共交通機関を利用します。ICカードをご準備。グループでの行動が速やか にできます。(交通費は1240円です。)
- 広島研修事前説明会を下記のように実施いたします。お忙しい中ですが、ご来校いただき ますようお願いいたします。
 - 10月18日(水)※文化講座後に実施します。 時 \Box

午後3:15~4:00

揚 所 ランチルーム

内 容 広島研修の概要説明

今後の主な予定



10月10日(火) ゼロの白 朝部活なし 11日(水) 文化講座打ち合わせ 12日(木) 40分×3時間授業(給食後下校) 13日(金) 後期生徒会役員選挙 14日(土) ~18日(水) 部活動休止期間 16日(月) 生徒朝礼 17日(火) 中間テスト 18日(水) 中間テスト 文化講座 広島研修事前説明会 ゼロの日 朝部活なし 20日(金) 校外学習 冬日課開始 23日(月) 26日(木) 弥北健康フェスタ 3.0日 (月) 学校訪問